

 Fecha: 10-03-2025
 Pág.: 24
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 495,8
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 VPE: \$648.069
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general Título: "El desafío es seguir conectando a la región y el país con la Antártica", afirmó jefe de la Fach





Comodoro Francisco Ramírez Goñi

"El desafío es seguir conectando a la región y el país con la Antártica", afirmó jefe de la Fach

≫ Con un desfile en la Plaza Muñoz Gamero la Fuerza Aérea dio ayer el vamos a las actividades del aniversario Nº95 de la institución.

a Cuarta Brigada Aérea inició este domingo las actividades del mes aniversario de la Fuerza Aérea de Chile con un desfile dominical, en la Plaza Benjamín Muñoz Gamero de Punta Arenas.

La ceremonia de izamiento del Pabellón Nacional marcó el comienzo oficial de los festejos de aniversario de la institución, que el próximo 21 de marzo cumple 95 años de vida.

Una unidad de formación desfiló frente a las principales autoridades civiles, de las Puerzas Armadas y de Orden y Seguridad, a los sones de la banda instrumental de la Tercera Zona Naval.

En un minuto sorprendió a todos los asistentes el paso del helicóptero Bell-412: un avión Twin Otter y un F-5 Tigre III.

"Son 95 años en los que la Fuerza Aérea de Chile ha estado presente en la Región de Magallanes, y el desafío es seguir conectando a la región y el país con la Antártica, actuando como el principal puente de entrada. El espacio también cumple un rol impor-



Comodoro Francisco Ramírez Goñi, comandante en jefe de la Cuarta Brigada Aérea.

tante, donde incluso Magallanes podrá ser protagonista gracias a un proyecto que está dentro de los objetivos de la Fuerza Aérea", comentó el comandante en jefe de la IV" Brigada Aérea, comodoro Francisco Ramírez Goñi.

En la Base Aérea de la Antértica Presidente Eduardo Frei Montalva, también se llevó a caho la ceremonia de izamiento del Pabellón Nacional, siendo presidida por el comandante de la base, coronel de aviación Claudio Fica.

Como parte de las actividades programadas para el Mes del Aire y del Espacio 2025, la IVº Brigada Aérea tiene prevista una limpieza de la costanera para el 16 de marzo, un acto ecuménico el día 18, una exposición estática en ZonAustral los días 22 y 23, y presentaciones de la Banda Sinfónica de la Fach durante la primera semana de abril /IPA





